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Ao segundo dia do mês de fevereiro do ano de dois mil e dezesseis, às quinze horas e 1 

quarenta e cinco minutos, no auditório do Departamento de Ciências Animais – DCAn, 2 

da Universidade Federal Rural do Semi-Árido – UFERSA, situada na Av. Francisco 3 

Mota, N° 572, Km 47, BR 110, na cidade de Mossoró, sob a direção do Professor 4 

Rodrigo Silva da Costa, chefe do Departamento de Ciências Animais – DCAn, 5 

estiveram presentes os seguintes docentes: Alexandre Rodrigues Silva, Alexandro Iris 6 

Leite, Alexsandra Fernandes Pereira, Aline Fernanda Campagna Fernandes, Anabelle 7 

Camarotti de Lima Batista, Ana Carla Diógenes Suassuna Bezerra, Carlos Eduardo 8 

Bezerra de Moura, Carlos Iberê Alves Freitas, Débora Andrea Evangelista Façanha, 9 

Eveline de Almeida Ferreira, Humberto Gomes Hazin, Inês Xavier Martins, Jael Soares 10 

Batista, Jean Berg Alves da Silva, José Domingues Fontenele Neto, José Ernandes 11 

Rufino de Souza, José Luiz Costa Novaes, Katia Peres Gramacho, Leonardo 12 

Fernandes França, Leonardo Lelis de Macedo Costa, Lidianne Leal Rocha, Luciana 13 

Vieira de Paiva, Marcelo Barbosa Bezerra, Michael Hrncir, Michele Dalvina Correa da 14 

Silva, Milena Wachlevski Machado, Patrícia de Oliveira Lima, Raimundo Alves Barreto 15 

Júnior, Raphaela Vasconcelos Gomes Barreto, Rodrigo Fernandes, Sidnei Miyoshi 16 

Sakamoto, Sílvia Maria Mendes Ahid, Taffarel Melo Torres, Vitor de Oliveira Lunardi e 17 

Wirton Peixoto Costa. Com a seguinte PAUTA: PRIMEIRO PONTO: Apreciação e 18 

Deliberação sobre Requerimento Para Renovação De Afastamento Para Treinamento 19 

De Docentes E Técnico-Administrativos Em Nível De Pós Graduação requerido por 20 

Francisco Silvestre Brilhante Bezerra através do processo 23091.005458/2013-10. 21 

SEGUNDO PONTO: Apreciação e Deliberação Sobre Requerimento De Licença Para 22 

Capacitação Profissional requerida por Luiz Augusto Vieira Cordeiro através do 23 

processo 23091.000191/2016-17. TERCEIRO PONTO: Apreciação e deliberação 24 

sobre os programas das disciplinas: ANI0023 - ANATOMIA DOS ANIMAIS 25 

DOMESTICOS I (1200080); ANI0227 - MANEJO SANITARIO DE ORG. AQUATICOS 26 

(1200530); ANI0337 - ANATOMIA DOS ANIMAIS DOMESTICOS II; ANI0338 - 27 

FISIOECOL. DE ORGAN. AQUATICOS; ANI0396 - DIAGNOSTICO POR IMAGEM; 28 

ANI0413 - HISTOLOGIA E EMBRIOLOGIA ANIMAL; ANI0427 - ENGENHARIA 29 

GENETICA; ANI0434 - ECOLOGIA QUANTITATIVA II; ANI0472 - BIOSEGURANCA E 30 

ETICA EM BIOTECNOLOGIA; ANI0475 - PARASITOLOGIA E MICROBIOLOGIA 31 

MOLECULAR; ANI0476 - TRABALHO DE CONCLUSAO DE CURSO I; ANI0488 - 32 

ELABORACAO DE PROJETOS DE PESCA E AQUICULTURA (1200217); ANI0505 – 33 

NANOBIOTECNOLOGIA; ANI0659 - MANEJO DE AREAS NATURAIS PROTEGIDAS; 34 

ANI0670 - EDUCACAO AMBIENTAL E ECOTURISMO. Docentes Ausentes: 35 

Alexandre Paula Braga, Alex Martins Varela de Arruda, Ambrosio Paula Bessa Júnior, 36 

Aracely Rafaelle Fernandes Ricarte, Cecília Irene Peres Calabuig, Cristiano Queiroz 37 

de Albuquerque, Cristina Baldauf, Darius Pukenis Tubelis, Felipe de Azevedo Silva 38 

Ribeiro, Fernanda Matias, Francisco Marlon Carneiro Feijó, Guelson Batista da Silva, 39 

Gustavo Henrique Gonzaga da Silva, Jesane Alves de Lucena, Josemir de Souza 40 

Gonçalves, Liz Carolina da Silva Lagos Cortes de Assis, Luis Augusto Vieira Cordeiro, 41 

Marcelle Santana de Araújo, Marcelo Augusto Bezerra, Marcelo José Pedrosa 42 

Pinheiro, Michelly Fernandes de Macedo, Moacir Franco de Oliveira, Nilza Dutra Alves, 43 

Pedro Carlos Cunha Martins, Regina Valéria da Cunha Dias, Valdir Martins da 44 
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Fonseca Filho, Valéria Veras de Paula e Virgínia Maria Cavalari Henriques. Demais 45 

ausentes: Zara Caroline Raquel de Oliveira, Ana Caroline Maia Oliveira e João Batista 46 

Bispo Júnior. Docentes com Ausências Justificadas: Alex Augusto Gonçalves, Carlos 47 

Campos Câmara, Carlos Eduardo Alves Soares, Emanuelle Fontenelle Rabelo, Eraldo 48 

Barbosa Calado, Francisco Silvestre Brilhante Bezerra, Genilson Fernandes de 49 

Queiroz, Isadora Louise Alves da Costa Ribeiro Quintans, Ivanilson de Souza Maia, 50 

José Ticiano Arruda Ximenes de Lima, Karoline Mikaelle de Paiva Soares, Maria do 51 

Socorro Ribeiro Freire Nunes Cacho e Raquel Lima Salgado. Constatado quorum, o 52 

Professor Rodrigo Silva da Costa deu início a reunião. O Professor Rodrigo Silva da 53 

Costa apresentou a pauta prevista e pôs em discussão e votação. A pauta e sua 54 

ordenação foram aprovadas por unanimidade. Antes de iniciar a apresentação dos 55 

pontos o Professor Rodrigo Silva da Costa apresentou a professora recém-contratada 56 

para a área de Apicultura Kátia Peres Gramacho. Logo após iniciou a apresentação 57 

dos pontos. PRIMEIRO PONTO: O Professor Rodrigo Silva da Costa apresentou o 58 

ponto e os documentos e abriu para discussão. Professora Luciana Viera de Paiva 59 

perguntou se havia substituto e Professor Rodrigo Silva da Costa informou que sim. 60 

Sem mais discussão, o Professor abriu para votação e a Renovação De Afastamento 61 

Para Treinamento De Docentes E Técnico-Administrativos Em Nível De Pós 62 

Graduação requerido por Francisco Silvestre Brilhante Bezerra através do processo 63 

23091.005458/2013-10 foi aprovada por unanimidade. SEGUNDO PONTO: O 64 

Professor Rodrigo Silva da Costa apresentou o ponto, apresentou a lei que aborda o 65 

direito requerido, apresentou as condições da PROGEPE e informou que o DCAn não 66 

tem o planejamento referido e propõe a criação de uma comissão para tratar desse 67 

tipo de planejamento. Continuou apresentando o Processo e informou que será 68 

necessário que algum outro professor ministre as disciplinas até o retorno do 69 

Professor Luis Augusto Viera Cordeiro da licença requerida. Apresentou também os 70 

professores que ministraram as disciplinas do Professor Luis Augusto Viera Cordeiro 71 

durante seu Afastamento recente para Aperfeiçoamento e explicou outras 72 

características do quinquênio. O professor Rodrigo Silva da Costa abriu para 73 

discussão e os professores indagaram: Professora Sílvia Maria Mendes Ahid indagou 74 

se no processo não havia indicação de quem ministraria as disciplinas. Professor 75 

Rodrigo Silva da Costa informou que não. Professor Vitor de Oliveira Lunardi indagou 76 

senão seria possível condensar as aulas após o retorno do Professor Luiz Augusto 77 

Viera Cordeiro. Professora Milena Wachlevski Machado indagou se o departamento 78 

não poderia condicionar a liberação à apresentação de docentes para ministrar as 79 

disciplinas. Professor Sidnei Miyoshi Sakamoto relembrou a regra que diz que o 80 

servidor tem que permanecer o dobro do tempo que passou no afastamento. Professor 81 

Jean Berg Alves da Silva indagou se o processo não poderia ser reaberto com 82 

indicações dos professores que ministrariam as disciplinas. Professor Rodrigo Silva da 83 

Costa respondeu que a condensação não seria viável neste calendário, e disse que 84 

uma resposta deveria ser dada a este processo para sua finalização, e que a regra do 85 

retorno pelo dobro do tempo não se aplica a esta solicitação, falou ainda que um 86 

docente do curdo de Medicina manifestou interesse em ministrar algumas disciplinas, 87 

mas até o dia desta reunião nada foi definido quanto a isso. Professora Patrícia de 88 
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Oliveira Lima sugeriu que o ponto fosse resolvido em outra sessão desta reunião 89 

dependendo da resposta do professor que manifestou interesse. Professor Rodrigo 90 

pôs essa proposta em votação e a proposta foi aprovada por unanimidade definindo 91 

que o ponto seria resolvido em uma segunda sessão desta reunião agendada para o 92 

dia 04 de fevereiro de 2016. TERCEIRO PONTO: O Professor Rodrigo Silva da Costa 93 

apresentou os programas pendentes de aprovação e informou que os problemas 94 

específicos das disciplinas ainda pendentes deveriam ser vistos nos Conselhos de 95 

cada curso. Os Professores Wirton Peixoto Costa e Carlos Eduardo Bezerra de Moura 96 

apresentaram algumas modificações nos programas enviados por eles e o Professor 97 

Rodrigo Silva da Costa indagou o restante e não houve mais discussão do ponto. 98 

Abriu-se para votação e os Programas foram aprovados com 33 votos a favor e duas 99 

abstenções. O Professor Rodrigo Silva da Costa informou a situação da atualização 100 

das portarias dos laboratórios e João Abner Santos Bezerra informou o procedimento 101 

para cadastro dos Programas de Disciplinas pendentes. O Professor Rodrigo Silva da 102 

Costa reafirmou o dia e horário para a segunda sessão desta reunião: Quinta Feira, 04 103 

de fevereiro de 2016, às 16h00min no Auditório do DCAn II e agradeceu aos 104 

presentes. SEGUNDA SESSÃO: SEGUNDO PONTO: Ao quarto dia do mês de 105 

fevereiro do ano de dois mil e dezesseis, às dezesseis horas, no auditório do 106 

Departamento de Ciências Animais – DCAn, da Universidade Federal Rural do Semi-107 

Árido – UFERSA, situada na Av. Francisco Mota, N° 572, Km 47, BR 110, na cidade 108 

de Mossoró, sob a direção do Professor Rodrigo Silva da Costa, chefe do 109 

Departamento de Ciências Animais – DCAn reuniram se os docentes para a segunda 110 

sessão da primeira reunião extraordinária da assembleia do departamento de ciências 111 

animais do ano de 2016. O Professor Rodrigo Silva da Costa apresentou o segundo 112 

ponto e informou que o Professor Diogo Manuel Lopes de Paiva Cavalcante, do Curso 113 

de Medicina, se disponibilizou para ministrar algumas disciplinas e seria necessário 114 

um rearranjo para que as disciplinas do Professor Luiz Augusto Vieira Cordeiro não 115 

ficassem sem docente e ele pudesse gozar da Licença Para Capacitação Profissional 116 

requerida. Feito o rearranjo, o Professor Rodrigo Silva da Costa pôs em votação a 117 

alocação dos professores nas disciplinas e o Requerimento De Licença Para 118 

Capacitação Profissional requerido por Luiz Augusto Vieira Cordeiro. A licença foi 119 

aprovada com 33 votos, um contra e uma abstenção. O Professor Rodrigo Silva da 120 

Costa agradeceu aos presentes. Para constar, eu, João Abner Santos Bezerra, 121 

secretário executivo do DCAn, lavrei a presente ata cuja lista de presença segue 122 

publicada na página do departamento. 123 


